

HERBSTFERIEN 2023 – PROGRAMM JUGENDARBEIT OPFIKON

Einsatz beim Spielfestival in der Turnhalle vom 18. bis zum 20. Oktober:



Beim Bewegungs-Parcours konnten die Teilnehmenden zwischen drei und dreizehn Jahre ihre Geschicklichkeit und ihr Tempo unter Beweis stellen.

Rund 80 Kinder & Jugendliche zeigten uns ihre sportlichen Bestleistungen!



Auf dem Turnhallen-Spielplatz durften die Kinder und Jugendlichen nach Lust und Laune spielen. Es herrschte bei den vielen Teilnehmenden durchgehend ein faires und sportliches Klima. ☺

Während der ersten Ferienwoche haben wir den Jugendtreff zusammen mit den Jugendlichen, um ein Outdoor Schachbrett bereichert.



Weiter bot die Jugendarbeit Opfikon spannende Projekte an:
Das Bauen einer Handyhalterung aus Holz, Projekte für unseren Jugendtreff Check-In 19 und das gemeinsame Kürbisschnitzen mit den Jugendlichen.

Bau Holzhalterung für Handy's

Ziel war es, mit dem Bauen einer Handyhalterung, für unsere Treffräumlichkeiten, den Jugendlichen eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung zu bieten und ihre handwerklichen Fähigkeiten zu fördern. Dieses Projekt stiess auf grosses Interesse bei den Jugendlichen, da es eine Mischung aus Kreativität und handwerklichem Geschick versprach. Die Teilnehmenden waren zwischen 12 und 15 Jahren alt und kamen aus diversen sozialen Hintergründen. Die Jugendarbeit hatte es sich zur Aufgabe gemacht, allen Teilnehmenden Vertrauen in selbstständigem Arbeiten zu fördern. Unter Anleitung der Jugendarbeiterinnen und Jugendarbeiter wurden die Jugendlichen Schritt für Schritt angeleitet und ressourcenorientiert unterstützt. Methodisch wurden sie dazu ermutigt, ihre eigenen Ideen umzusetzen und ihre handwerklichen Fähigkeiten weiterzuentwickeln.

Im Bauprozess wurde vor allem darauf geachtet, dass sich die Jugendlichen sich gegenseitig unterstützen. Die Handyhalterung wurde aus Holz angefertigt und konnte individuell gestaltet werden. Die Jugendlichen hatten dabei die Möglichkeit, ihre eigenen Ideen einzubringen und ihre Kreativität auszuleben.



Im Rahmen unseres Herbstferien-Programms haben wir einen Hip-Hop-Produzenten eingeladen, der jungen Teilnehmern geholfen hat, drei eigene Lieder zu produzieren. Die Begeisterung der Jungen war gross, und sie wünschen sich eine erneute Zusammenarbeit mit dem Produzenten. Dies hat ihre Motivation für die Musikgestaltung insgesamt gesteigert.



Während des Herbstferien-Programms haben wir gemeinsam Kürbisse geschnitzt, Holzarbeiten angefertigt und verschiedene Spiele im Treff gespielt.



Es war eine tolle Zeit voller kreativer Aktivitäten und gemeinsamem Spass!





 jugendarbeit
opfikon